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■議題：令和 3年度病床機能再編支援事業の意見聴取について 

承認  ２９ 

不承認 １ 

番号 頂いたご意見 

１ 削減する病床が稼働中であるならば、削減により患者が不利益を被ることのないよう

対応願いたい。 

２ 地域医療の充実を図ることは必要不可欠だと考えます。 

３ 慢性期のベッドが不足し、心配です。 

番号 頂いたご意見 

１ ・コロナ禍の中、慢性期の病床を削減することに疑問を感じます。 

・また、病床を削減するにあたり、給付金を支払う必要性はないと考えます。 

・より、必要な医療関係費として支出して欲しいと思います。 

別紙 


